
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
JANVIER 2023 
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LE PETIT MOT DU MAIRE 
 
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une nouvelle année qui s’achève. 2022 aura été une année de reprise des activités festives 
communales. Le repas de l’amitié, le brandon, la fête du village, le vide grenier et le repas de 
Noël se sont déroulés dans les meilleures conditions possibles, les pages suivantes en diront 
plus sur chaque événement.  
Pour ce qui concerne les travaux sur la commune, l’enfouissement de l’éclairage public est 
terminé et donne entière satisfaction. L’éclairage Led passe en consommation de 1,6kw jour à 
0,64kw jour. L’étude pour changer les lampes sur les anciens candélabres par des appareillages 
Led est demandée au Syndicat d’Energie de la Haute Garonne. Nous ne sommes pas les seuls à 
avoir fait une telle demande car le marché porte pour l’instant sur plus de 17 000 points 
lumineux. Il faudra donc être patient !! 
Les travaux de sécurisation du chemin de la cascade devraient débuter courant janvier 2023.  
Le chemin de Séville qui s’est bien dégradé lors des derniers gros orages fera l’objet d’une étude 
plus poussée, car de grosses pierres qui maintiennent le chemin ne sont plus tenues au sol et 
risquent de s’effondrer. 
Les devis pour la restauration de l’église sont en cours, ainsi que la course aux demandes de 
subventions pour tous ces travaux que nous ne pourrions pas faire sans l’aide de l’ÉTAT, de la 
RÉGION et du DÉPARTEMENT.  
2023 sera une année difficile pour tout le monde. Le prix de l’énergie a faussé toutes les 
données et notre petit budget communal ne peut se permettre aucun écart. 
Le Conseil Municipal et moi-même restons très attachés à maintenir un budget équilibré sans 
dépenses superflues mais utiles pour la commune. 
Avant de conclure mon petit mot je tiens à souhaiter tous mes vœux de bonne santé à Michou 
qui est hospitalisée depuis plus de trois mois, mais aussi un bon rétablissement à Michelle 
Bordes pour ses soucis de santé. 
2022 s’achève. Espérons que 2023 vous apporte la santé mais aussi la tranquillité et la quiétude 
dans vos familles et au-delà. 
Au nom de tout le Conseil Municipal je vous présente tous mes vœux de bonne année en 
espérant de passer d’agréables fêtes en compagnie de vos familles et amis chers. 

 Joyeux anniversaire à Nono qui fête ses 102 ans 
 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

PETANQUE 

Voilà, la saison de pétanque est terminée. Un 

moment de convivialité où tous les vendredis 

soirs chacun amène son petit panier. 

L’enjeu : être présent et passer un bon 

moment. 

LE REPAS DE L’AMITIE 



 

 

 

 

 

 

FETE DU VILLAGE 

 
 
Ci-dessous, tous les vainqueurs du concours de pétanque, du repêchage, et de la 
combativité  
Un petit repos après les aubades où comme toujours les Frontignacois ont été généreux. 
Merci  

Bien du monde pour la fête au village, 
toujours l’ambiance et des danses 
endiablées, même François s’est pris 
au jeu pour le plaisir de tous. La 
Batukada en fin d’après-midi avait 
bien lancé les festivités. Un grand 
merci à tous les musiciens  



 

 

 

 

 

VIDE GRENIER 

 

 
 

 

Un grand MERCI à MATHILDE pour tous les préparatifs et la magnifique décoration de la salle. 

Comme tous les ans une réussite avec la complicité de tous les villageois. Merci et à l’année prochaine 

HALLOWEEN 



 

 

 

 

 

11 NOVEMBRE 
 

 

 
 
PETITS TRAVAUX 

 
 

 

 

Le 11 NOVEMBRE s’est déroulé comme à l’accoutumée. Alain a lu la lettre du Ministre 
des anciens combattants, ensuite le dépôt de gerbe et l’appel aux morts. Cérémonie 
simple mais impérative pour nos mémoires.  Le temps a une fois de plus permis de 
prendre le traditionnel pot de l’amitié sur la place du village. 

L’installation d’une rocaille à CAMPARDON par l’employé communal, avec l’aide précieuse 
de Grazziano et son tracteur sous l’œil attentif d’Alain et Marie Claire. Rocaille qui a déjà 
fait l’objet de vol de fleurs . C’est bien dommage d’en arriver là. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les préparatifs des décorations de Noël. Tous les petits motifs en bois découpés 
à la scie par Yves et peints avec une patience infinie par beaucoup de personnes. 
Qu’elles soient vivement remerciées. Sachant qu’il en faudra davantage pour 
l’année prochaine. Merci Mesdames .  MERCI à Gerard pour tous les sapins en bois 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 
 

 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

FELICITATIONS 

  
 DÉCÈS 
   

 Le 17 SEPTEMBRE 2022 est décédé 
Maurice LUCAS ancien conseiller municipal. 
 

  
Lisa FORTASSIN ( petite fille de M. et Mme FACHIN 
Grazziano) pour son BAC. 
Enzo FORTASSIN pour son BREVET avec mention 
assez bien 
Jazz  pour son BREVET mention très bien 
Sofia GERMAIN pour son BREVET avec mention très 
bien 
Janaina PORTE pour son BAC anglais arts plastiques 
  


